

Gema seleccionada: PLATAFORMA DE JUEGO CREATIVO COLECTIVO EN LÍNEA

¿Qué pasaría si hacemos?

Una experiencia de creación artística colectiva que permita vincular a los participantes desde la experiencia emotiva del juego.

¿Por medio de?

Una plataforma digital para hacer un cadáver exquisito* multimedia, con diferentes componentes posibles: fotografía, texto, video, diseño sonoro, música, locución, ilustración, collage, modelación 3D. Para mantener el formato de cadáver exquisito, cada nuevo artista que se involucre en un proyecto, sólo podrá ver uno de los componentes para inspirarse, a su elección, para luego aportar su propio componente.

¿Dirigido a?

Artistas y creativos latinoamericanos.

*La idea del cadáver exquisito tiene varias formas, desde quizá la más conocida, que se suele hacer con dibujos, hasta la literaria. Su idea original es la misma: una persona coge un trozo de papel y comienza a escribir (o dibujar). Cuando termina, dobla la hoja para que el siguiente participante sólo pueda ver la última línea (o trazos del dibujo). A partir de esa base, tiene que seguir escribiendo, repitiendo el proceso tantas veces como gente esté jugando. El resultado de los cadáveres exquisitos es siempre divertido y sorprendente.